

ペットボトルキャップ寄託 活動

2013年12月4日

弊社では、途上国へ贈るポリオワクチン費用に充ててもらおうと、『ペットボトルキャップを集めよう活動』を、ISO環境委員会と安全衛生委員会が中心となり社内や保育園で呼び掛け進めてきました。一定の活動期間の括りとして山形銀行東根支店様へ寄託させていただきました。皆様のご協力ありがとうございました。今後も引き続きよろしくお願ひします。



約10,800個

第46135号 (14)

内陸

地域の情報をお寄せください
新庄支社 0233 (22) 3580
尾花沢支社 0237 (22) 0165
村山支社 0237 (55) 2532
東根支社 0237 (43) 7333
寒河江支社 0237 (86) 4241

2013.12.7 山新

ペットボトルキャップ寄託

東根 途上国にポリオ（小児まひ）ワクチンを贈ろうと、電気機械製造業・神町電子（板垣政則社長）が4日、ペットボトルのキャップ約1万800個を山形銀行東根支店（伊藤博支店長）に寄託した＝写真。

社会貢献活動として、2年前に続く2回目の寄託。社内の食堂で出たものや、従業員、工場敷地内にある保育園の園児の保護者などが持ち寄ったキャップで、板垣社長が同支店を訪れて伊藤支店長に手渡した。板垣社長は「困っている子どもたちのために役立ててほしい」と話していた。